令和3年度 可児市立土田小学校



【学校教育目標】たくましく生きる土田の子

はとぶき

全校児童 527名 学級数 21学級



11月号 ***ラクター【はとみん】

後期のスタート

校長 奥村雅人

10月11日(月)から後期がスタートしました。

早いもので1年間の折り返しの時期となりました。子供達が気持ちを切り替える上でも、 区切りの日は大切だと思っています。

前期の成果として、6年生の代表の子が「ボランティア掃除に加えあいさつへの取組も意識できたこと」を終業式で話してくれました。

後期もよいスタートになりそうです。

後期は行事がたくさんあります。各学年単位で実施する、運動会にかわるスポーツウイークも予定されています。

10月15日(金)には、今年度初めての校外学習で4年生が「ささゆりクリーンパーク」へ行きました。子供達にとってこの活動への期待は大変大きかったようでした。

この活動に参加するために事前の体調管理をしっかりと行っていたようで、校外学習に出かける前日と当日の欠席者は0でした。

当日の朝、私は4年生の見送りをしました。どの子もとてもうれしそうでした。バスの中から一生懸命手も振ってくれました。保護者の方からは「楽しみで、前日の夜はあまり寝つけなかったようです」というお声も聞きました。

校外学習から帰ってきた子に感想を聞いてみると「外にみんなで出かけることがうれしかった」「お弁当を外で食べたことが楽しかった」と満足そうでした。

子供達にとって2年前までは当たり前に行われていた校外学習です。我慢を続けた後の校外学習は、今までよりも何倍も楽しく感じたようで、改めて普段通りに学校生活を送ることのすばらしさを実感しました。

6年生は、小学校で生活する時間があと半年となりました。日帰りではありますが、11月 に高山方面への修学旅行も予定されています。実施できることを願っています。

しかしながら、まだまだ油断はできません。新型コロナウイルス感染症の第6波も警戒しなければなりません。これから冬に向かってインフルエンザの流行もあるかもしれません。子供達の健康が第一です。今後とも引き続き、地域、保護者の皆様方のご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

終業式 10月8日(金) ・ 始業式 10月11日(月)









前期終業式では、各学年の代表者が、前期に頑張ってきたことを発表しました。後期始業式もリモートでの式となりましたが、校長先生の話をしっかり聞くことができました。

4年生社会見学 10月15日(金)









「ささゆりクリーンパーク」へ行ってきました。欠席者は、ゼロで学年全員そろって学習したりトンボ玉を作ったりレクリエーションを楽しんだりすることができました。久しぶりにみんなで青空の下で食べたお弁当は、格別おいしかったです。

3年生総合的な学習 10月15日(金)









工場へ見学には、行けませんでしたが、大王製紙の方に来ていただき、お話を聞きました。普段自分たちの身近なところにある紙が、土田工場で作られていることや紙作りに関わる話を興味深く聞き、多くのことを学ぶことができました。

11月の主な予定

11月 1日(月)~11月5日(金)…スポーツウイーク 11月 2日(火)…スポーツデー 3,4限:1年 5,6限:3年 11月 4日(木)…スポーツデー 3,4限:5年 5,6限:4年 11月 5日(金)…スポーツデー 3,4限:2年 5,6限:6年 11月 9日(火)…委員会 11月10日(水)…初期避難訓練,3年鳩吹山登山 11月12日(金)…クラブ 11月16日(火)…1年社会見学 11月17日(水)…5年社会見学 11月19日(金)…6年修学旅行 11月24日(水)…全校朝会

